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      揖斐特別支援学校長  

 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  揖斐特別支援学校 学校運営協議会 （第２回）  

 

２ 開催日時  令和４年１０月２４日（月） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  揖斐特別支援学校多目的室  

 

４ 参 加 者  会   長  松井 辰人   谷汲公民館長  

        副 会 長  柴山 裕一   (株)サン・シング東海 常務取締役 

    委    員    清生 みゆき  揖斐川町手をつなぐ親の会 

  長柄 享子   谷汲地区民生委員 

渡邊 雄介  (福)立葵会 理事長 

福井 万里子  揖斐特別支援学校ＰＴＡ会長 

 

学 校 側    長瀬 さゆり  校長  

               翠  幹雄   教頭  

 宮崎 昭護    事務長  

  樋口 寛丈    小学部主事  

  横山 浩明    中学部主事  

               竹村 いづる  高等部主事  

              細江 紀吉  教務主任 

 

５ 会議の概要（校内見学・協議事項） 

（１） 校内見学 

授業参観（小学部：教室での授業、中学部：グラウンドでの体育、高等部：各班の作

業学習）及び校内施設見学を実施。 

 

（２）令和４年度学校運営協議会の運営について[協議事項１] 

空席であった副会長に柴山裕一氏を選任、全会一致で承認。 

 

（３）令和４年度前期の取組について[協議事項２] 

   今年度重点目標に対する取組状況、今後の課題について  

意見１：当校はハザードマップ上どういう位置づけか。 



    ⇒イエローゾーンである。 

意見２：体育館が避難所となっていたと思うが、土砂災害の場合も体育館に避難する 

のか。また、資料中の「垂直避難」とはどういうことか。 

⇒土砂災害の際は管理教室棟２、３階の特定の教室を避難場所と定めている。 

 避難所指定については、揖斐川町が「地震」「火災」の際の緊急一時避難所 

 に指定している。 

 

（４）学校評価アンケートの結果と分析について[協議事項３] 

   意見１：回答にフォームズ（forms）を利用するのは先生方の集計の手間が減るので良 

い。 

意見２：保護者も回答が楽である。紙も併用しているのでよい。 

意見３：学校の情報発信にフェイスブックやインスタグラム、ユーチューブを活用し

てはどうか。ホームページだけよりも情報が広がる。 

 

（５）児童生徒心得改定・廃止の手続きについて[協議事項４] 

   意見１：１０月から自転車保険の加入が義務となったが対応できているか。 

          ⇒自転車通学の生徒は全員が保険に加入していることを確認している。 

意見２：条文中、改定の機会についての「規程等の見直しが必要となったとき」とは 

    具体的にどんなときか。 

    ⇒校内でそのようなときがあるというよりは、世論の求めにより県から見直 

しの指導があったときを想定している。 

「県から言われたから」だけでは意味が無い。学校に関わる機関の意見も踏ま

えることができる条項にしてはどうか。 

       ⇒条文中の「保護者等からの意見を聴取」の“等”に関係機関を含んでおり、 

        関係機関から意見をいただいた際対応することができる。 

 

（６）高等部作業製品リストからの削除 

全会一致で承認。 

 

６ 会議のまとめ 

  協議事項について全委員より承認を得られた。 

  今年度初めて対面で開催し、委員が学校施設や授業の様子を実際に参観することで学校

への理解を図ることができた。 

  学校の課題としている項目について、得られた意見から具体的な方策を検討し取り組ん

でいく。 


